

一年生のみなさん、はじぬまし。校長先生は、吉田健太 校長先生といいます。今日はおぬでたいみなさんの入学式なので、校長先生からお祝いと励ましのひとばをみなさんへ伝えたいと思ひます。

一年生のみなさん、じ入学おぬでどう。姫島小学校に入学してくれて校長先生はとてもうれしいです。可愛くてピカピカのみなさん。先生たちといつしょに、そのピカピカを、もつともつピカピカに磨いていきましょう。可愛くて素敵な笑顔を、もつともつと可愛くて素敵な笑顔にしていきましょう。

お勉強は、きっと、楽しげですよ。知らなかつたことが、たくさんわかるようになります。先生たちは、わかりやすくお勉強を教えてくれるので、安心してください。

お友達が、きっと、たくせんできますよ。一緒にじるだけでも楽しい。そんなお友達がたくせんたくせんできるはずです。

教室でのお勉強も、友達とのお遊びも、先生とのお話を、そして給食も、みんなみんな楽しい。楽しいことがたくさんあります。お家の人に向かい話さうかこまつてしまつ。そんな毎日になりますように。校長先生は願っています。

それでは、校長先生から一年生のみなさんに、楽しむ毎日にあるためのお願いをひとつしたいと思います。

一つのお願い。「がんばれ！」でござりだす。楽しさと
は、せつと、がんばるぜと叫んでおられか。みなさま、「がんば
れ！」でござれませか。

一つのお願い。「やせっこ」でござへだれこ。お友達、「
優しく親切にしてほしこ」です。みんなが安心されれば、みんな
がもっと乐しくなつまか。みなさま、「やせっこ」でござへ
れますか。

ここお返事ですね。よかったです。
では、お祝いにされたお客様と保護者の皆様に少しお話
をかねるので、一年生のみなさん、もう少しだけ静かにござ
いてください。

「来賓の皆様。3年間、お招きできない入学式がつらや、よ
つやへ皆様に来てこただくことができました。今年度は、サビ
もたちが地域の皆様と関わる機会も増えたこと思つます。変
わらぬ温かなご支援をおへいひお願いいたします。

保護者の皆様、本日はお子様の「入学おぬどといひや」です。
お子さまが乐しく仕方がないと感じぬよつた毎日にして
教職員一同で決意をあらたにしておつまか。保護者の皆様にお
かれましては、温かな「理解」と「協力をよみこへお願いいたし
ます。

さあ、一年生のみなさん。小学校生活のスタートです。ピカピカをまます磨き、まます可愛い素敵な笑顔で二つと笑つてくださいね。「がんばる」「やさしい」のみなさんとすくす毎日が楽しみです。

以上、入学式の誓辞といいたします。

令和五年四月七日

大阪市立姫島小学校 校長 吉田健太